

Salzburg: 11 Jahre Haft nach Mordversuch an der Freundin

Obergericht bestätigt das Urteil

Es war eine lose Beziehung, ohne Zwischenfälle. Bis zum März 2015: Da versuchte Ugur D. (34) im Rausch und vollgepumpt mit Tabletten seine Freundin in Neukirchen am Großvenediger mit einem Polster zu ersticken. Beim Prozess fasste er schließlich elf Jahre aus, das Urteil wurde nun vom Obergericht bestätigt.

1,2 Promille hatte Ugur D. an jenem März-Abend laut Gutachten intus, als er gegen vier Uhr früh nach Hause kam – und völlig

Ben Ring“, erlitt ein Würgetrauma, dazu Hämatome und Prellungen. „Er nahm billigend in Kauf, sie zu töten“, sagte Erste Staatsanwältin Barbara Fischer damals beim Prozess.

Das sahen die Geschworenen auch so: Nach mehrstündiger Beratung fällten sie einen Schuldspruch wegen versuchten Mordes. Der zweifach einschlägig vorbestrafte Türke fasste elf Jahre Gefängnis aus!



Foto: Max Grill

Ugur D. beim Schwurprozess

VON MAX GRILL

durchdrehte. Er wollte Sex, sie nicht, also versuchte er sie zu vergewaltigen. Nicht nur das: Auch würgte er sie und drückte ihr einen Kopfpolster ins Gesicht. Das Opfer, vertreten vom „Wei-

Die Staatsanwaltschaft ging dennoch in Berufung, forderte eine höhere Strafe. Am Mittwoch bei der Berufungsverhandlung bestätigte der Senat vom Oberlandesgericht aber das Urteil.